

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penghitungan dari semua indikator penelitian mengenai persepsi masyarakat Kota Bandung tentang pelaksanaan PON 2016 dari 58 item yang diujikan, memperoleh skor sebesar 19312. Berada pada interval skor 15080 – 19719. Dengan kriteria cukup baik. Dengan demikian mengenai persepsi masyarakat Kota Bandung tentang pelaksanaan PON 2016 di Kota Bandung dikatakan bahwa masyarakat memiliki persepsi yang cukup baik dalam menyambut kegiatan PON 2016 di Kota Bandung khususnya.

Dari beberapa hal yang mempengaruhi persepsi masyarakat terlihat bahwa pada aspek pelaku persepsi yang terdiri dari pandangan suatu objek, mata pencaharian masyarakat, kehidupan keagamaan, dan skill kemampuan masyarakat pada kenyataannya masyarakat memberikan persepsi yang cukup baik meskipun di beberapa indikator penelitian khususnya pada indikator mata pencaharian masyarakat menjadi perhatian utama karena masyarakat memandang kepentingan sebuah kegiatan tersebut dari aspek ekonomisnya. Kemudian juga pada aspek situasi yang berkaitan pada unsur-unsur lingkungan masyarakat memberikan persepsi cukup baik juga. Hal ini mengindikasikan bahwa masyarakat sudah memiliki kesiapan lingkungan tempat tinggalnya dijadikan sebagai tempat pelaksanaan PON 2016.

Untuk pengujian hasil penelitian mengenai persepsi masyarakat tentang pelaksanaan PON 2016 tersebut diadakan pengujian hipotesis dengan menggunakan analisis chi-square untuk menguji proporsi relatif dari objek penelitian. Berdasarkan hasil perhitungan disimpulkan bahwa pengujian signifikan yaitu nilai yang didapat dari data penelitian $> 0,05$ dan berdasarkan hipotesis H_0 ditolak. Artinya persepsi yang diberikan masyarakat dan KONI tentang pelaksanaan PON dikatakan signifikan.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan oleh peneliti sebagai gambaran dan pertimbangan pada hasil penelitian ini adalah sebagai berikut :

Saran secara teoritis dari penelitian ini agar dapat dengan mudah untuk di mengerti makna dari persepsi masyarakat itu sendiri dan terutama persepsi masyarakat pada suatu kegiatan besar, karena kesuksesan menyelenggarakan setiap kegiatan yang di dalamnya melibatkan masyarakat itu tergantung kepada persepsi masyarakat itu sendiri.

Saran secara praktis dari penelitian ini adalah sebagai berikut : Saran untuk setiap daerah yang akan menyelenggarakan suatu even olahraga akbar (Pekan Olahraga Nasional) agar lebih mempersiapkan dengan matang agar elemen yang akan dilibatkan di dalamnya merasakan efek langsung dari persiapan maupun selama dan setelah kegiatan berlangsung.

Saran untuk penelitian selanjutnya bagi mahasiswa yang akan mengadakan penelitian lebih lanjut tentang persepsi masyarakat tentang suatu even olahraga akbar, penulis menganjurkan untuk mencoba persepsi lainnya yang dapat meningkatkan pemahaman untuk lebih meningkatkan juga wawasan dan pengetahuan yang lebih mendalam.

Oleh karena masyarakat telah siap, maka agar lebih dapat diperhatikan tentang penyelenggaraan PON untuk pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Seluruh hasil penelitian dapat dijadikan referensi dalam penyelenggaraan PON 2016.